----- Message transféré -----

Sujet : [INTERNET] PROJET PHOTOVOLTAIQUE à SAUMERAY

Date: Thu, 5 Oct 2023 07:48:23 +0200

De : > layraud (par Internet)

Répondre à : layraud

Pour : ddt-consultations-publiques@eure-et-loir.gouv.fr

En tant que citoyenne et habitante du département d'Eure-et-Loir, je souhaite m'opposer à ce projet de centrale photovoltaique à Saumeray.

En effet, ce projet, prévu dans une Zone Naturelle d'Intérêt Écologique Faunistique et Floristique, est contraire au respect de la faune et de la flore et ne tient donc pas compte de la nidification et de la halte migratoire des oiseaux dans ce lieu. Etant sensible au respect de la biodiversité, il me paraît primordial que les projets de centrales photovoltaiques se développent sur des espaces déjà artificialisés et imperméabilisés, et non sur des sites comme celui de Saumeray qui devrait rester protégé.

J'espère fortement que cette vallée alluviale, devenue un haut-lieu de l'ornithologie en Eure-et-Loir, restera préservée, d'autant plus que les derniers espaces de nature se font rares sur notre territoire

Valérie Layraud.

1 sur 1 05/10/2023 à 08:50